

**El Edén De Satanás No 229**  
*La Vindicación Prueba La Doctrina*  
20 de julio de 2025  
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

*Padre misericordioso, estamos tan agradecidos Señor de estar aquí esta mañana y Señor, solo sabemos que nos estamos preparando. Como tú dijiste, la novia se ha preparado porque nos hemos conformado a Tu Palabra. Así que te pedimos que estés con nosotros esta mañana en el Nombre de Jesús, te pedimos Amén. Pueden tomar sus asientos.*

Ahora tenemos un pensamiento esta mañana y vamos a continuar con el estudio del Edén de Satanás. Pero en realidad, vamos a desviarnos un poquito y traer algunas citas de un par de otros sermones. Pero está en el mismo tema porque estamos en el tiempo del fin.

Y la única manera en que sabemos que no estamos engañados es por lo que entendemos, porque los falsos ungidos pueden hacer las cosas exactamente para parecerse a la verdad.

Esta mañana, me gustaría continuar con nuestro estudio sobre el tema del Edén de Satanás, y este será el número 229 de nuestra serie.

Y comenzaremos viendo una declaración que William Branham hizo en su sermón, **La Obra Maestra**, y leeremos el párrafo **71**.

Ahora él dijo de, **La Obra Maestra 64-0705, 71. Un Redentor de hombre, tan perfeccionado, tan perfecto, tan divino (mas sin hermosura alguna para que le deseemos),**

Ahora, la palabra divino significa semejante a Dios, y por supuesto que Él fue hecho a imagen de Su Padre. Muy bien, eso es Hebreos 1.

*cuando este Hijo del Dios Viviente, nacido de una virgen, **llegó a ser tan perfecto** (fijense, **llegó a ser tan perfecto**. Él no nació perfecto) **llegó a ser tan perfecto y tan humilde, y en la imagen de Dios, hasta que el Gran Maestro quien había traído Su vida a través de los profetas (y Él era el cumplimiento de todos los profetas) ...***

*Él era tan perfecto, que Dios viendo esto, Lo hirió y clamó: “**¡Habla!**”, como lo hizo Miguel Ángel, “**¡Habla!**”*

Ahora, antes de continuar, yo quiero resaltar algunos pequeños puntos de esta declaración que dijo en el párrafo **71** con respecto *al Hijo de Dios*.

Al describir al hijo de Dios, William Branham dijo: *"Un Redentor de hombre, **tan perfeccionado, tan perfecto, tan divino (mas sin hermosura alguna para que le deseemos),"***

Ahora observen las palabras nuevamente. Tan perfeccionado. Eso significa que no era perfecto, pero llegó a ser perfecto. En otras palabras, algo sucedió, y Él llegó a ser más fuerte.

Ahora, no se puede ser perfeccionado si siempre uno fue así y siendo Dios y no cambia. Porque **Malaquías 3:6** dice *Porque yo Jehová no cambio. Hebreos 13:8* dice Jesucristo. Eso es Dios. Recuerden que Él vino en el nombre de Su Padre. *Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los*

*siglos.*

Y como dije la semana pasada, si Uds. entienden la Deidad correctamente, como lo hizo el profeta de Dios, entonces entenderán que solo hay "**Uno**" que es perfecto y que es Dios. Por lo tanto, estas son citas del Hermano Branham, este **Hijo de Dios llegó a ser perfecto cuando Dios entró en Él.** Porque Él es nuestra perfección.

Ahora, otra cosa que él dijo, al hablar del Hijo de Dios, el Hermano Branham dijo que él era: "**Tan divino**".

Ahora, **divino significa piedad que se caracteriza por una actitud hacia Dios**, o lo que llamaríamos una **actitud centrada en Dios** y se expresa en que **las acciones están centradas en Dios y con el propósito de agradar a Dios.**

Ahora, mi mayor oración es que todos seamos tan divinos que cuando la gente nos vea, realmente vean a Jesucristo. Ahora, no estoy hablando de, Uds. saben, en el hombre natural, cometemos errores. Estoy hablando de nuestra alma, nuestros deseos. Se trata de la Palabra. Como dijo el Hermano Branham, mis únicos pensamientos son Su Palabra.

Eso describe muy bien a Jesús, el hijo de Dios, porque dijo en **Juan 4:34:** "**Mi comida** (en otras palabras, mi energía, mi fuente de energía) **es que haga la voluntad del que me envió, y que acabe su obra.** Yo espero que cada uno de nosotros pueda decir lo mismo. Mi fuente de energía es complacer a mi Padre.

Y Jesús también dijo en **Juan 8:29:** **Porque el que me envió, conmigo está; no me ha dejado solo el Padre, porque yo hago siempre lo que le agrada.**

Ahora yo sé que no siempre hacemos cosas que le agradan a Él, pero deberíamos hacerlo. Bueno, de todas maneras, deberíamos intentarlo. Pero a veces, es cuestión de que hagan algo que crean que agrada a Dios y que alguien más vea lo que están haciendo, y tengan otras cosas en mente. Ahora, ese es el problema. Ese no es su problema. Su problema es agradar a Dios.

Se supone que no debe complacer a nadie más. Es decir, pueden intentarlo, pero el objetivo principal es complacerlo. Y si se trata de complacer a alguien más, terminan no agradando a Dios, correcto. Por lo tanto, si Jesús y Dios fueran uno como el dedo es uno como creen los unitarios, entonces esta declaración que hizo con respecto a la naturaleza devota del Hijo de Dios a Su Padre Dios, no tendría ningún sentido en lo absoluto.

Porque, si Él era Dios, como creen los unitarios, ¿cómo podría llegar a ser en algo? ¿Cómo podría llegar a ser algo? Y, sin embargo, él aprendió la obediencia. ¿De quién va a aprender a obedecer?

Es decir, Él es Dios después de todo, ¿Ven? Van a aprender la obediencia al diablo. Eso es lo que están haciendo el 99% de las personas.

Aprenden a obedecer al diablo. ¿A quién va a aprender a obedecer? Aprendió la obediencia a Dios. Dios es el único perfecto, y se hizo perfecto cuando Dios entró en Él.

Pero al ver que el Hermano Branham dijo que Dios y Jesús no eran uno como el dedo es uno, entonces podemos entender que usó esta frase al describir la actitud del Hijo de Dios hacia Su Padre.

Ahora, Dios no puede ser divino. ¿Por qué? Porque significa como Dios y Él es la fuente. Él no es el reflejado, porque Él es Dios. Divino significa ser como Dios. Y la frase "**Ser semejante**" nos hace saber que aquel de quien se habla aquí no es aquel al que se parece, sino que sus acciones y sus caminos son muy parecidos a los que él es.

Entonces, si sus acciones, su carácter y su vida son muy parecidos a Dios, entonces él es divino. Es como Dios.

Divino o semejante a Dios significa **ser devoto, y centrado en Dios habla de otro** y no de Dios mismo. Pero como el Hijo de Dios no era Dios, entonces podía ser divino o centrado en Dios en Su Vida.

Entonces esto descarta a todos los teólogos, toda la teología que está en el mensaje que está orientada al Unitario. Ellos tienen que dar un paso atrás y decir, ¿cómo podrían ser correctas las palabras del Hermano Branham? Y, sin embargo, mi teología es diferente. Así que ellos necesitan echar un vistazo a lo que él dice.

Ahora, en el párrafo **72**. El hermano Branham dijo: "*Ud. dice: "¿Es así?" En **San Marcos 9:7**, encontramos allá sobre el Monte de la Transfiguración, cuando ahí estuvo Moisés—la Ley, allí estuvo Elías—los profetas.*

*Desde los patriarcas, los padres, la ley, los profetas y todos ellos parados allí, se oyó una Voz que venía de la nube que dijo: "¡**Este es Mi Hijo Amado, a El oíd!**" Y **si ellos habrían de oír, Él tenía que hablar**. Fue pocos días antes que El fuera herido. "**Este es Mi Hijo en Quien me complazco morar**. Yo Lo he moldeado.*

**Yo he estado cuatro mil años trayéndolo a esto**. Y ahora Él es tan perfecto que tengo que herirlo para que Él pueda hablar. **Oídlo a Él**. Él es el Ser perfecto. El—Él es la Obra Maestra".

Ahora, me gustaría detenerme aquí por un momento y examinar algo que el Hermano Branham dijo con respecto a la relación que Dios tenía con Su hijo.

Observen que cita a Dios diciendo: "**Este es Mi Hijo en Quien me complazco morar**. Yo Lo he moldeado. **Yo he estado cuatro mil años trayéndolo a esto**".

Solo piensen, aquí hay un vistazo a la relación entre el Padre y el Hijo. Nos está diciendo que Dios pasó los últimos 4.000 años trayendo a su hijo a este lugar de Relación de adopción. A qué, al lugar donde entraría en Su Hijo.

Ahora, eso puede parecer una herejía para muchos que creen que Jesús y Dios eran uno como su dedo es uno.

Y eso puede parecer una herejía para aquellos que creen que Dios era un comité compuesto por Uno llamado el Padre, otro llamado el Hijo, y otro llamado el Espíritu Santo o Espíritu Santo. Es un

comité. ¿Desde cuándo Dios es un comité? Él es uno. ¿Correcto? *Escucha, oh Israel, el Señor es nuestro Dios, el Señor uno es.*

Yo vi una película hace varios años llamada "**Los Generales De Dios**", y hablaban de **William M. Branham**. Y después de mostrar muchos clips de "**Un Abismo Llamado A Otro Abismo**" y "**El Profeta Del Siglo XX**", el hombre estaba repasando la vida de William Branham. Y él dijo: "*William Branham fue verdaderamente un profeta de Dios, pero se fue cuando abandonó el don que Dios le dio y trató de convertirse en un maestro.*"

Casi yo tengo que reírme porque el hombre ni siquiera sabe lo que es un profeta. Es decir, ¿creen Uds. que el Señor que le mostró todas estas cosas en la vida de la gente, dándole "la señal del Mesías" y estaba hablando a través de él, no le diría también la doctrina y no lo corregiría si se desviaba? Denme un respiro. Este hombre es simplemente, lo siento, pero estos teólogos son realmente **estúpidos**. Es decir que no eran inteligentes.

Y no hay mejor palabra en nuestro diccionario para lo que ellos son. Tal vez a mucha gente no le guste la palabra estúpido. Ahora, si yo digo retrasado, entonces la gente puede decir: "bueno, ¿esa gente es retrasada?" Pero no los llamaré lo que es un defecto en el nacimiento. Estoy diciendo la palabra estúpido porque estúpido es tan estúpido como estúpido. Y estas personas son muy, muy estúpidas. No piensan. Ellos son incapaces de entender las cosas de Dios como nos dice **1 Corintios 2**. Simplemente expulsan de su boca un montón de basura. en lugar de como la Verdad y como dice la Biblia, "**todas las mesas, todos los púlpitos están llenos de vómito**".

Ahora, lo siento, pero esas no eran las palabras originales que este hombre estaba hablando, eran el mismo eslogan que cada uno de esos ministros trinitarios han usado desde que el Hermano Branham estaba en la escena.

Fue muy evidente al ver esta película que muchas personas creían en el don que el Hermano Branham tenía mientras oraba por los enfermos, pero reutilizaron "Así dice el Señor", porque después de todo, las personas pentecostales usan ese término cuando piensan que están escuchando a Dios.

Ahora, si la persona que dijo esto, no hubiera sido entrenada teológicamente, no hubiera escuchado a otros, simplemente viniera como un nuevo pagano y viera la vida de William Branham y las palabras de William Branham, él diría, un momentito, él me está diciendo verdades de la Biblia.

Como he demostrado cuando le pregunté a Grok la supercomputadora quién era William Branham, y me dijo que, según los milagros, era un profeta. Entonces, si todo lo que se necesita es lógica, entonces no se necesita una revelación, es por eso que tienen problemas con "así dice el Señor".

Así que, si yo escuché a William Branham con un corazón abierto, encontraré lo que él dijo en la Biblia, y lo buscaré, pero estos individuos no hacen eso. Como, dijo el hermano Vayle. Es mejor que lleguen a este mensaje como un católico que realmente no tiene nada bíblico o un pagano de rango que no tiene nada bíblico, porque entonces no tienen que purgar su mente.

Ud. está abierto a lo que sea que diga el profeta, pero si Ud. es Pentecostal, Bautista o lo que sea, ahora tiene que purgar todo ese entrenamiento Pentecostal, todo ese entrenamiento Bautista y

todo lo demás de su mente primero para hacer espacio para la verdad.

Pero en ese sentido, no son diferentes de Uds. o de mí en que creían que el Don era de Dios y mostraban la Presencia de Dios en operación.

Pero lo que nos diferencia mucho de ellos es que, aunque amamos el don de Dios que estaba en la vida de William Branham, no vemos ese don como el fin de todo. Miramos al Dador.

Más bien, lo que nos hizo "**sentarnos y tomar nota**" es que este hombre era muy diferente de todos los demás y que Dios definitivamente estaba con Él, y si es así, entonces tenemos que callarnos y escuchar lo que este hombre tiene que decirnos.

Y seamos sinceros, no fue el discernimiento el problema, es el "*Así dice el Señor*". Ese es el problema.

Todos están de acuerdo en que el discernimiento es correcto. Todos están de acuerdo, el don es correcto, pero *¿Así dice el Señor?* "Ah, un momentito, no creemos eso". ¿Entonces están llamando mentiroso a Dios? Porque si no creen lo que Dios dice, están llamando mentiroso a Dios,

Pero los ministros pentecostales no quieren callarse y escuchar. Viven con una opinión exaltada de sí mismos y de su denominación, y debido a eso, han perdido por completo a Dios escondiéndose en la simplicidad.

El Hermano Branham dijo, en su sermón llamado **La Voz De La Señal 64-0313 P:14** (y me encanta ese mensaje. Él dijo: "*Ahora, la señal tiene una voz. Y miren, cada señal verdadera enviada por Dios tiene una voz y esa voz debe hablar conforme a la Palabra que ha sido dada para ese día, exactamente.*

Ven, si tienen doctrina y no pueden encontrarla en las Escrituras desde Génesis hasta **Apocalipsis**, deséchela. No es verdad. Tiene que ser bíblico, ¿correcto? Tiene que tener una voz bíblica.

*Si la voz viene, la misma voz de la misma... Uds. ven una señal, mejor dicho, y **la señal que el hombre está haciendo es la misma línea antigua de pensamiento, entonces Ud. puede decir allí mismo que: "Eso no vino de Dios"**,*

*En otras palabras, si un hombre tiene un gran ministerio carismático, incluso señales y prodigios, pero todavía está en la misma línea antigua de pensamiento denominacional, ese hombre no es de Dios. Y yo puedo mostrarles donde el Hermano Branham dijo, cualquier hombre que es un trinitario, él es un falso profeta.*

Así que cada vez que hablan de, bueno, no diré el nombre, pero los grandes nombres que se han popularizado en Estados Unidos, son todos falsos profetas. Eso es lo que dijo el profeta. Son falsos profetas.

***si sigue identificando la misma línea antigua de pensamiento. Nunca vino. Nunca ha venido. Eso sería contrario al programa de Dios.*** Tiene que ser algo nuevo.

En otras palabras, volviendo a la Biblia, ¿correcto?

Tiene que ser algo que la gente no entiende. Tiene el... o **no hubiera sido enviado. No necesita ser enviado, si fuere la misma antigua escuela de teología.**

**Tiene que ser algo diferente, sin embargo, tiene que ser identificado en la Palabra que es para ese día** (¿ven?), los aspectos positivos de la Palabra de Dios. Tiene que ser eso. No hay deslices en ello. Tiene que ser la verdad, **tiene que ser vindicado por Dios, la verdad.**

Bueno, cómo vindica Dios, ¿eh? ¿Cómo vindica? ¿Es porque Ud. hizo un milagro que ahora está vindicado? Todos los milagros que hizo el Hermano Branham, eso no vindicó lo que él dijo.

Porque he tenido lo mismo y no soy vindicado. No lo tenía de todos modos, porque él tenía la señal del Mesías. Lo que vindica fue "Así dice el Señor". No tengo eso. No tengo Así dice el Señor. Así ha dicho el profeta de Dios. Así dice la palabra de Dios. Pero no tengo Así dice el Señor. Porque Dios no me habló directamente. Él me mostró en Su Palabra, o me mostró lo que dijo el profeta.

Así que la Biblia dice que en **Deuteronomio 18** dice *que Dios hablará boca a boca.*

**Deuteronomio 18:18** Profeta les levantaré de en medio de sus hermanos, como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les hablará todo lo que yo le mandare. 19 Mas a cualquiera que no oyere mis palabras que él hablare en mi nombre, yo le pediré cuenta. 20 El profeta que tuviere la presunción de hablar palabra en mi nombre, a quien yo no le haya mandado hablar, o que hablare en nombre de dioses ajenos, el tal profeta morirá. 21 Y si dijeres en tu corazón: **¿Cómo conoceremos la palabra que Jehová no ha hablado?**; 22 si el profeta hablare **en nombre de Jehová**, y no se cumpliere lo que dijo, ni aconteciere, es palabra que Jehová no ha hablado; con presunción la habló el tal profeta; no tengas temor de él.

Entonces, Así dice el Señor, tiene que suceder. Eso es vindicación. Muy bien, Él dice, en **Deuteronomio 13** *Cuando se levantara en medio de ti profeta, o soñador de sueños, y te anunciare señal o prodigios*, y cosas así, e incluso Dios le habla de labio a oído, él dijo, pero mi siervo Moisés no es como ese profeta. Por medio de él hablaré boca a boca.

¿Ven? cuando el profeta de Dios nos habla, es Así dice, o es Dios hablándonos, tenemos que escuchar.

**Y el hombre que lo habla tiene que ser vindicado por Dios para ser un vidente de Dios, o está mal.** Ni siquiera lo ven en absoluto, ni siquiera lo creen.

Y nuevamente, dijo en el sermón, **La Voz De La Señal 64-0214 pp 62** *"Ahora, la señal que está prometida para el día se hace delante del pueblo, y luego la Escritura escrita sale, y es la Voz de esa señal.*

Permítanme leer eso de nuevo porque yo sé que hay mucha gente que escucha cintas que no estarán de acuerdo con esto.

Pero él dijo: *Ahora, la señal que está prometida para el día se hace delante del pueblo, y luego la Escritura escrita sale, y es la Voz de esa señal.*

¿Cuál es la voz de la señal? ¿Es William Branham? No, es la Palabra. Él dijo: "Yo predico la misma

Palabra que predicó Pablo".

**Si no da una Voz Escritural, entonces apártense de ella.**

Ahora, ¿no dijo el apóstol Pablo, *Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema.?*

Si el Ángel del Señor que vino al Hermano Branham le dio algo que estaba fuera de la palabra, ese Ángel del Señor sería maldecido. ¿Entienden Uds. cuán severas son las palabras de Pablo? Que, si la sede denominacional dice, bueno, esto está bien y esto está mal. William Branham está equivocado, nosotros tenemos razón, ellos son anatema. Son malditos. Waw.

**Si no da una Voz Escritural, entonces apártense de ella.** ¿ven?, no es Dios. Porque Dios no puede prometer Esto para hoy, y decir: "Bueno, esto es". ¿Ven?, Dios no puede hacer eso. **Dios no puede prometer algo para un día, y decir: "No, no, no—no es. Yo—Yo no haría eso. Eso fue para otro día".** Lo que El promete, Él debe quedarse con ello; y la verdadera señal Escritural es la Voz Escritural.

Nunca olviden Uds. que la voz de Dios es la Escritura. Ahora, Él pudo haber usado las cuerdas de voz de William Branham para traernos las Escrituras, pero eso es exactamente lo que hizo. Él nos trajo las Escrituras.

**El Dios Que Es Rico En Misericordia 65-0119, 191 A Moisés le fueron dadas dos señales y cada una tuvo una voz. Correcto. Yo prediqué sobre eso aquí hace algún tiempo, en alguna parte, sobre La Voz De La Señal.**

*La señal debe tener una—una Voz. Es un cambio. Siempre es así. Si no es así, entonces no vino de Dios.*

En otras palabras, si se mantiene fiel a su fe, no es de Dios. Es solo una persona que intenta construir una congregación.

**Si un hombre sale con un ministerio raro y peculiar que es hallado en la Biblia que es la Verdad, y ese hombre se mantiene allí mismo en esa doctrina denominacional, olvídense. Eso no tiene nada.**

Entonces podría venir con señales y milagros. Él pudiera venir incluso con personas que son ciegas, y que vean, los sordos que oigan, pero si él se queda en esa misma teología denominacional, ni siquiera es de Dios.

**Dios no obra de esa manera.** Esa cosa, **eso es maná podrido que tiene termitas,** o gusanos, o como Uds. lo quieran llamar, **desde hace cuarenta, cincuenta años.** Aún están tratando de comer ese maná viejo que cayó hace tantos años atrás.

*Y los hijos de Israel, cuando estaban en su jornada, maná nuevo caía cada noche. Correcto. No se podía guardar para otro día.*

**Nosotros no vivimos por una edad que ya ha pasado.** Estamos comiendo el Maná nuevo, el Maná fresco del Cielo, en nuestra jornada mientras avanzamos.

Ahora, el Hermano Branham, mientras vivió, en su ministerio durante 33 años, trajo algo nuevo

todo el tiempo y algo que revelaba la palabra de Dios de una manera más profunda a nuestros corazones. ¿Pueden Uds. decir Amén a eso?

El Hermano Vayle, en los años que conocemos de él, desde los 63 hasta aproximadamente 2004, unos 41 años también, siempre estuvo abriendo, abriendo, abriendo, tomando lo que el Hermano Branham ya había traído y revelando cada vez más y más

Mi ministerio ya lleva unos 43 años. Y es igual de la misma manera. Siempre es algo más y más y más y más y más. No es, bueno, ¿saben qué? Lo que vi hace 40 años, lo veo hoy. No, es lo que vi hace 40 años; hay mucho más que lo que vi hace 40 años. ¿Correcto?

En otras palabras, sigue abriéndose y abriéndose y revelando y revelando. Como les dije antes, si Uds. escuchan una cinta del Hermano Branham 100 veces, la han escuchado, escuchan algo más cada vez.

Muy bien, eso es hermoso. Así es la vida. Porque los latidos del corazón que Uds. tenían hace 10 años no les hacen ningún bien hoy.

El aliento que tomaron hace 20-40 años. Bueno, en su caso, hace 12 años, eso era bueno para Uds. entonces, pero no es bueno para Uds. hoy. Porque si respiran, si dependen de eso, es como dijo un hombre, bueno, no he comido en 40 años. Denme un respiro. Saben que cuando no se come, se muere.

Me gusta especialmente lo que dice aquí sobre ¿qué sentido tendría que Dios enviara una señal entre el pueblo y luego los dirigiera hacia la misma situación en la que ya se encuentran?

Yo recuerdo que el hermano Vayle nos dijo hace años sobre esto.

Él dijo: *"¿Se imaginan sentado a la mesa comiendo sus papillas y yo irrumpiendo en escena diciéndole que tengo un mensaje del Señor para Ud.?"*

*Y diga, ¿cuál es este mensaje? Y yo responda: "Así dice el Señor, está comiendo gachas". Ahora bien, ¿qué clase de mensaje sería ese?"*. ¿Repite de nuevo?

Bueno, cuando el Hermano Branham dice la diferencia entre la Aparición y la Venida, cuántas personas se detuvieron y dijeron, un momentito ahora. Cuántas personas cuando vieron hablar al profeta, dijeron, un momentito ahora, eso es diferente de lo que he escuchado antes. Permítanme examinar eso más a fondo.

Déjenme **estudiar para mostrarme aprobado como un obrero que no necesita avergonzarse**, porque la palabra de Dios es buena para qué. Es bueno para la doctrina. Muy bien.

Francamente, yo no entiendo esa mentalidad. Cuando llegué al mensaje no fue por los milagros, sino **por la doctrina**. Lo que me atrajo fue la doctrina. Vi milagros en la Iglesia Católica. Así es. Eso no me atrajo a este mensaje. La doctrina me atrajo a este mensaje.

Es agradable hablar de los milagros y aún más agradable tenerlos en la vida, pero no son eternos. Pero la Palabra es Eterna y la Palabra es Vida, y eso es de lo que nos estamos alimentando.

Saben, Lázaro fue resucitado de entre los muertos, y, sin embargo, ¿qué? Murió de nuevo. Moisés y Elías van a ser levantados y enviados a Israel, y ¿adivinen qué? Van a morir de nuevo. No son

los milagros, hermano, hermana, es la Palabra. Dios es la Palabra. Uds. quieren conocer a Dios, conozcan Su Palabra.

Yo creo en orar por los enfermos, y he visto muchos milagros en mis propias reuniones, pero Dios les hace mejor en este cuerpo, y todavía están en este cuerpo. El cuerpo está bien, pero el cuerpo se va a enfermar de nuevo.

Lázaro resucitó de entre los muertos, y Lázaro murió de todas maneras de nuevo. Pero **hay algo en la doctrina que nos saca de este cuerpo**, al menos por el momento, y abandonan todos los problemas y es elevado a la presencia del Eterno y se le da un vistazo de la Vida verdadera. Esa es la belleza de la doctrina.

La doctrina **nos trae descanso**. Los milagros no nos traen descanso. Tal vez por un momento, tal vez por un día, no nos traen descanso. La doctrina **asienta el alma**. Los milagros no tranquilizan el alma. La doctrina **nos da paz, y estimula la mente, y nos da un sabor de la Gloria divina**.

Nos **coloca y nos permite ver los estatus con Dios y nuestro estado como Hijo de Dios**. Pero las sanidades van y vienen.

He visto a personas sanadas de cáncer en los pulmones, solo para morir seis meses después de otro tipo de cáncer en el cerebro. Pero la Palabra del Señor permanece para siempre.

**Voz De La Señal 64-0321E P:26 A cada señal verdadera de Dios le sigue la voz de Dios. Ahora si un hombre da una señal en un país, o en cualquier momento, y aquella voz que habla detrás de ello no es la Palabra de Dios, vigílelo,**

**y no lo crea. Si alguna vieja escuela, si un hombre se levanta y dice, muestra una señal de Dios, y luego la enseñanza del hombre es la misma vieja teología que ha tenido todos estos años, Dios nunca envió aquella señal.**

Mire atrás en la Escritura y ver si era. Escudriñe la Escritura. Si el tipo regresa, y dice, "Ahora todos queremos unirnos a esto. Ha sido un asunto viejo y establecido." **No crean esto.**

Vamos a seguir con esto, en unos minutos, ven. No, **no crean esto.** **Dios siempre vindica Sus señales. La señal de Dios siempre habla la voz de Dios.**

¿Qué pasa si este nuevo Papa sale con señales? El mundo será absorbido por él, tragado por él. Oh, él es un hombre de Dios, y luego quieren traerle de vuelta a la misma cosa de siempre. Yo no creo.

**Y si es la misma vieja escuela que han tenido, pues ¿por qué Él daría una señal? Ya están en ello. Él está intentando de llevarle a aquella esquina. ¡Alto! ¡Despacito! ¡Mire a donde va!**

*Se va a tumbar en la esquina si no tiene cuidado. Hay una curva brusca y siempre hay una señal allí antes de tomar la curva, para hacer que no pase un accidente.*

Cuántos conduciendo por la carretera. Ven esas señales todo el tiempo. Eso es algo que tienen que enseñar a sus hijos es a leer las señales.

**Los que construyen buenas calles ponen señales. Y estamos viajando en el camino a la Gloria. Y si una señal habla de la misma cosa vieja, no vino de Dios.**

¿Y qué pasa si tienen una señal en la carretera y dice que reduzca la velocidad y gira a la izquierda porque hay una curva allí? Luego bajan y la señal dice que disminuya la velocidad y gire a la izquierda. Pero en realidad, solo pueden ir a la derecha. ¿A cuántos de ustedes les ha dicho su GPS que giren a la derecha y giran a la derecha? Él dice, no, corrige el otro.

Me lo han hecho en Inglaterra. He seguido el GPS, y yo miré en el GPS y estuve conduciendo a través de la hierba y durante 100 millas nada más que hierba, y sin embargo veo la carretera frente a mí. ¿A quién le van a creer? ¿Qué ven, o algún idiota computarizado? Muy bien.

Y digo idiota computarizado porque la mayoría de las llamadas IA que vemos hoy en día, hablan como idiotas. Podrían decir algo, les pediré que verifiquen algo, y dicen lo que es, y dicen que no escuché eso.

Entonces, lo dicen de nuevo, él dice ¿puede decirlo de manera diferente? Y lo dicen de nuevo. Y finalmente, simplemente comienzan a gritarle al estúpido teléfono porque la IA es tan mala que solo van en un gran círculo.

*Los que construyen buenas calles ponen señales. Y estamos viajando en el camino a la Gloria. Y si una señal habla de la misma cosa vieja, no vino de Dios.*

***Las señales de Dios son dadas para atraer la atención del pueblo de Dios.***

***Dios da señales para atraer la atención de la gente.***

***Las señales son para atraer la atención de la gente de Dios, las señales de Dios. Las señales de Dios son dadas para atraer la atención del pueblo de Dios.***

¿Cuál es el propósito de una señal de todos modos? Las señales son una forma de llamar la atención de que se acerca un giro en la esquina. Una señal de alto significa que tienen que detenerse o podría chocar.

Una señal que dice resbaladizo cuando está mojado significa que la carretera está resbaladiza cuando está mojada. Entonces, bueno, ¿eso es solo para el invierno? No, cuando llueve está mojado.

Bueno, pruébelo bajo la lluvia y podrían salirse de la carretera si van demasiado rápido, y generalmente la carretera es donde hay muchas curvas, y la señal muestra muchas curvas. Pero el mundo pentecostal simplemente no entiende las verdaderas señales.

Ellos piensan que detenerse significa ir, y ceder el paso significa avanzar a toda máquina, y resbaladizo cuando está mojado significa una buena conducción y el camino es recto. Y están locos. Simplemente estúpido. Esa es una buena palabra. Está en el diccionario. Lean Uds. lo que significa, eso es todo.

Tan egocéntricos que han dejado a Dios fuera del mensaje de Pentecostés. Él está afuera tocando la puerta tratando de entrar y no dejan entrar la Palabra.

De **Voz De La Señal 64-0321E P:34** El Hermano Branham dijo: ***A los elegidos, ellos lo ven. Como la mujercita con un corazón puro, y un cuerpo profanado; y el fariseo con el cuerpo puro y el corazón profanado.***

*Condenó a uno, y salva a la otra.*

¿Recuerdan la historia en la que el Hermano Branham dibujó en la pizarra dos círculos? Uno tenía un punto blanco y el otro, lo llenó todo de blanco excepto la pequeña mancha negra.

Él dijo: Esa pequeña mancha blanca en la mujer la convirtió en una persona completamente justa. Se volvió toda blanca reflejando lo que había dentro de ella. Pero los blancos, excepto por la pequeña mancha negra en los fariseos, los convirtieron en Dios rechazando a las personas. (Todo negro)

**Y los mismos juicios que salvaron a Moisés, condenaron al mundo; Sus predicaciones. Alista a los elegidos.** ¿Para qué están listos los elegidos? **Cuando ven la señal enviada por Dios, ellos miran hacia atrás en las Escrituras a ver lo que debe de estar allí.** “Sí, aquí está.” ¿Qué es? **El juicio pendiente. Luego los elegidos escuchan a la voz.**

¿Cuántos están escuchando la voz? ¿O simplemente están teniendo un jubileo en la adoración? ¿Cuántas iglesias dedican más tiempo a la música que a la Palabra de Dios? Ahora me gustaría saberlo. Pueden hacerles sentir bien, pero no hace nada por el alma.

Si quieren ir a la buena música, vayan a un concierto. No vayan a una iglesia que no esté en la palabra o se llevarán su alma al infierno con ellos. Miren, el tipo es Israel bailando y el milagro ocurrió donde los muros cayeron, y Jesús dijo que cada uno de ellos está muerto, perdidos.

Pero **los que no son elegidos ignoran, y dicen, “Tonterías. ¡Sígale!** Aceptaremos la misma vieja escuela.” ¿Ven? Así es como lo hicieron en los días de Lutero. Así es como lo hicieron en los días de Wesley.

**Así es como lo hacen ahora,** como siempre lo han hecho. Pero es una señal, y **tiene una voz que sigue a la señal.** Y la voz está identificada como una voz Escritural. Ahora no se olviden de esto.

Ahora seguir que esto entre, porque quizás nunca los vuelva a ver. **Yo quisiera tener una manera de bajar aquí en algún lugar y juntar a todos mis hermanos, cuando no tenían avivamientos en marcha, armar una carpa y solamente sentarnos, día tras día, y enseñar hasta que realmente se absorbía.** Pero **Él no permitiría esto,** no creo. Ven, **estamos demasiado cerca al final.** Yo creo que estamos justo al final.

De nuevo de **La Voz De La Señal 64-0313 P:52** dijo: “Cuando un hombre se levanta con una señal, la misma antigua línea de pensamiento, **algo está mal, eso no viene de Dios.** ¡Oh, qué cosa! “¡Enderezad Su senda!” Ahora, ¿Uds. lo creen?

Y del sermón, **Un Hombre Huyendo De La Presencia Del Señor 65-0217 P:76** él dijo: “**¡Si un Mensaje sale, hay señales y maravillas!** ¿Y Uds. todavía ven la misma vieja escuela de pensamiento que Uds. sacaron? **Eso no vino de Dios.** Dios no sólo tiene que hacer...

Ahora escuchen, eso es como esos avivamientos de Kentucky, por así decirlo. La gente en el mensaje corrió hacia abajo. Tenemos que verlo. Tenemos que verlo. ¿Por qué?

Saben que es falso. Si el profeta dijo que **no hay más avivamientos,** o **si han visto el último**

**avivamiento**, y se van, porque tenemos que ver este avivamiento. Entonces no creyeron al profeta, lo que les convierte en un incrédulo.

Oigan, algo está pasando. Y, sin embargo, obtuvieron la misma vieja escuela de teología. Vamos, ¿cuántas personas escucharon al profeta? ¿O se están guiando por los sentimientos otra vez?

*Dios está tratando de hacer que la atención de Uds. sea atraída a Algo. Y entonces cuando Jesús salió, Él comenzó a sanar a los enfermos, y a hacer grandes obras y cosas. Él, siempre, Él... Jesús lo hizo. Y Moisés y Jesús lo hicieron, y el resto de ellos. Y cuando Él estaba aquí, Él lo hizo. Y Él lo está haciendo, la misma cosa hoy.*

*Cuando Él envía una reunión así, avivamientos, y comienza una reunión en la tierra, y comienza a moverse con estas grandes señales y maravillas. Y entonces Uds. ven, regresar, la misma vieja escuela de enseñanza,*

**hay—hay algo errado allí en alguna parte. ¡Hay algo nuevo apareciendo!**

Y de su sermón **Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-1127B P: 113** dijo: **Tenemos falsos personificadores levantándose. ¿Para hacer qué? Para engañar.**

¿Ven por qué? ¿Qué fue hace un año, o hace dos años, me enojé tanto, y la gente pensó, debido a mi derrame cerebral, que estaba enojado, porque la gente estaba siendo engañada para que pensarán que algo estaba sucediendo de Dios cuando no era así?

Fue un demonio porque esa cosa encabezó toda la nación y, oh, estamos teniendo un avivamiento de Dios. Y ellos están predicando la misma antigua teología, cuando un profeta vindicado dijo que no hay más avivamientos y ellos piensan que va a haber más avivamientos, ellos están descreyendo en el Así Dice el Señor.

Él dijo: **Tenemos falsos personificadores levantándose. ¿Para hacer qué? Para engañar.** *La Biblia dice que se levantarían; “Como Jambres y Janes resistieron a Moisés, así lo harán estos en estos postreros días”. ¿Ven?*

*Ellos hacen lo mismo, aparecen personificando Eso, exactamente. ¿Ven? ¡Tengan cuidado! Vigilen la Doctrina de la Biblia. ¡Observen el mensaje que sigue esas señales! ¿Aún es esa misma vieja escuela de mensaje? ¡Olvídenlo!*

*Dios envió los milagros y señales para atraer la atención de Su pueblo. Cuando Jesús vino solo sanando a los enfermos y demás, igual habían hecho los profetas. Ellos pensaban: “¡Oh, gloria!, Él viene,*

*Él será un fariseo. Él será un saduceo”. Oh, será uno de nosotros. Será un UPC, si podemos contactarlo. Bueno, él se convertirá en un trinitario, si podemos ponernos en contacto con él. Pero Él dijo: “Vosotros, generación de serpientes y víboras”. Dijo: “Sois de vuestro padre el diablo, sus obras hacéis”.*

Y yo estoy aquí para decir esta mañana que toda denominación es del diablo. Y diré una más, porque sólo estoy citando lo que dijo el Hermano Branham. **En el momento en que se organiza, muere.**

Dijo: “Si no comen la carne del Hijo del Hombre, y beben Su Sangre, no hay Vida en Uds.”. **Él no Lo explicó**; no tuvo que explicarlo. Aleluya. **Eso era para otra sazón.** Ajá. Solo dijo lo que Él tenía que decir: “Yo siempre hago lo que agrada al Padre, y eso es guardar Su Palabra. Si no lo hago, Mi vida y Mis obras no cuadran con Su Palabra que debo hacer, entonces no Me crean, no soy Aquel; pero si cuadra, entonces crean las obras si no pueden creerme a Mí”.

Y de su sermón **La Señal 64-0308 P:30** él dijo: *Ahora, cuando Ud. ve señales aconteciendo, y no hay un mensaje detrás de eso, simplemente la misma escuela de teología de siempre y así, **eso no era de Dios.***

Pero **donde hay una señal mostrada, un Mensaje le sigue a eso.** Pero estos hombres que podían creer que William Branham nunca falló en el discernimiento del corazón y, sin embargo, la Biblia nos dice que **la Palabra de Dios es el discernidor de los pensamientos e intenciones del corazón.** Deberían haber dicho que este hombre tiene la palabra. Entonces, ¿cómo está equivocado en su teología? Tiene razón. Estamos equivocados.

Pero **donde hay una señal mostrada, un Mensaje le sigue a eso.**

Y si el discernimiento es 100% correcto, entonces la interpretación de la Palabra también tiene que ser 100% o Dios es un hipócrita. Dios no es un mentiroso. **Dios no es un hombre al que pueda mentir.**

Pero seamos realistas, la mayoría de estos impostores que luchan contra el Hermano Branham en su enseñanza son nada menos que impostores que adoran a un Dios impostor de 3 cabezas. ¿3 cabezas? Sí. ¿Hablar de teología loca, un Dios con tres cabezas? O un Dios que es un comité de tres.

Bueno, ¿saben qué? Será mejor que me vaya con el Espíritu Santo y el Hijo aquí. Será mejor que tenga una conferencia con ellos, antes de decir: Así dice el Señor.

Oh, hermanos, hermanas, esa es la locura encarnada en los hombres de hoy. Y Dios dijo que la locura se encarnaría en los hombres, ¿lo sabían? Dijo en **1 Corintios 2:14: Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.** Muy bien. Son trinitarios y no se dan cuenta de que están adorando a la Tríada babilónica de Anu, Enlil y Ea.

El Hermano Branham sabía de lo que estaba hablando. Miren sus palabras aquí de, **No Temáis 60-0609, 71** “¿Creen Uds. en el Señor Jesús? [La congregación dice: “Amén”–Ed.]. Tengan fe en Dios. Todo terminó, hermano. Sólo créalo ahora. Somos extraños uno del otro.

Ahora, eso debería concluirlo para todo el grupo de Uds. **¿Confirma eso que estoy predicando la verdad?** [La congregación dice: “Amén”–Ed.]. **¿Cómo me permitiría Dios decir algo incorrecto, y pararme con mi mero mensaje?**

**Estas cosas son únicamente para indicar una Divina vindicación, que mi teología está correcta.** ¿Ve? Eso es exactamente correcto. La Palabra del Señor vino a los profetas.

¿Qué hizo? ¿La palabra del Señor? ¿Los milagros vinieron solo a los profetas? No, vinieron a Jannes y Jambres. Así es. ¿Vino a otros en la Biblia? Así es. Pero la Palabra vino solo a los

profetas.

Y de su sermón **Bartimeo El Ciego 60-0713, 24** dijo: "Y al orar por los enfermos... Esta noche mientras oramos por los enfermos, el Señor pudiera venir a nosotros y dar las visiones.

Y si Él lo hace, **recuerden que la visión no sana a la gente. La visión es únicamente una vindicación que la Palabra está correcta.** ¿Cuántos saben lo que significa la palabra "profeta"? Seguro que Uds. saben.

Un "profeta" significa que... "uno que predice o profetiza". Y **es una señal Divina de Dios, que esa persona que está hablando tiene la interpretación correcta de la Palabra Divina, porque la Palabra del Señor viene a los profetas.**

Y el profeta predecía y hacía esas señales, **lo cual eran una vindicación de que él tenía la interpretación de la Palabra.**

Entonces, lo que estoy tratando de transmitir aquí esta mañana es que Dios usa las señales y las maravillas para llamar la atención. Eso es todo. ¿Por qué?

Porque se está preparando para doblar una esquina y traer algo que está en la Palabra pero que ha estado oculto al entendimiento de los hombres. Pero lo que viene como doctrina es mejor alinearla Palabra por Palabra con la Palabra vindicada de Dios, u olvidarla, huir de ella.

Pero si las señales salen y la Palabra viene, entonces será algo nuevo como dijo el Hermano Branham, y es mejor que presten mucha atención porque si pasan por alto la vuelta a esa esquina, se reirán. Porque siempre hay advertencia antes del juicio.

Inclinemos la cabeza en oración.

*Padre misericordioso, estamos muy agradecidos. Señor, tu Palabra continúa abriéndonos las puertas. Y Padre, lo creemos como "Así dice el Señor": tú has vindicado al profeta, tú lo has vindicado con "ASÍ DICE EL SEÑOR". Y él solo habló lo que el Señor ya había dicho, "Así", que es lo que dijo Pablo. Así que, Señor, encomendamos nuestro entendimiento a que todo debe pasar por el canal de tu profeta y profetas. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Amén.*

Traducido Por  
Hno. Mario Nina  
Julio, 2025  
Santa Cruz, Bolivia